

ABSTRAK

Rahmawati. 2018. Nilai-Nilai Akhlak Dalam Novel Hafalan Shalat Delisa Karya Tere Liye dan Relevansinya dengan Pembelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Ibtidaiyah. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. Ahmad Juhaidi, M.Pd.I (II) Khairunnisa, M.Pd.I.

Akhlak menempati posisi sangat penting dalam Islam. Perkembangan dunia yang semakin maju membuat munculnya berbagai penyimpangan akhlak pada anak-anak di zaman sekarang. Oleh karena itu penting adanya penanaman nilai akhlakul karimah seorang anak sejak usia dini. Salah satu bentuk karya sastra yang dapat digunakan untuk menyampaikan pembelajaran tentang akhlak adalah melalui Novel. Novel dapat dijadikan sebagai media sekaligus sumber belajar dalam pembelajaran. Novel Hafalan Shalat Delisa karya Tere Liye ini merupakan salah satu novel anak yang didalamnya banyak mengandung tentang nilai akhlak, seperti akhlak terhadap Allah, akhlak terhadap diri sendiri, dan akhlak terhadap keluarga.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah mengetahui nilai-nilai akhlak dalam novel hafalan shalat Delisa, serta mengetahui relevansi nilai-nilai akhlak dalam novel hafalan shalat Delisa dengan pembelajaran akidah akhlak di Madrasah Ibtidaiyah.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*), dengan mengambil novel Hafalan Shalat Delisa sebagai sumber primer dan referensi lain yang relevan dan representatif sebagai sumber sekunder. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan sastra yaitu pendekatan objektif yang mana kajiannya secara deskriptif kualitatif. Pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini dilakukan dengan teknik dokumentasi dan survey kepustakaan. Pengolahan data dilakukan dengan koleksi data, seleksi data, klasifikasi data, dan interpretasi. Sedangkan untuk menganalisis data, penulis menggunakan metode analisis isi (*content analysis*).

Hasil dari penelitian ini menunjukkan: (1) Nilai-nilai akhlak yang terkandung dalam novel Hafalan Shalat Delisa Karya Tere Liye yaitu akhlak kepada Allah Swt. yang meliputi: ikhlas, syukur, takwa, cinta dan ridha, tawakal, taubat, serta zikrillah; akhlak kepada diri sendiri yang meliputi: sabar, optimis, amanah, malu, syaja'ah, menepati janji, dan jujur; akhlak terhadap keluarga yang meliputi: berbakti kepada orangtua dan bersikap baik kepada saudara. (2) Nilai-nilai akhlak yang terdapat dalam novel Hafalan Shalat Delisa sangat relevan dengan Pembelajaran Akidah Akhlak di Madrasah Ibtidaiyah, dari 16 nilai akhlak yang ditemukan pada novel, ada 10 nilai akhlak yang sesuai, yakni: ikhlas, syukur, kasih sayang, tawakal, taubat, sabar, optimis, jujur, berbakti kepada orangtua, dan bersikap baik kepada saudara.